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H a b la n  las aviejas g lo ría s»  m ancheguisfas

Bebeñde, aquél gran extremo derecho, recuerda con 
nostalgia cCUcí grandeu triunfos en el Manchego

«Hoy el fútbol es más bonito, pero menos eficaz que antes»
No se ha pasado en el recuento del 

aficionado la figura de Rafael López Be
beride porque no hace mucho aún, ves
tía la camisola manoheguista. Su actua
ción en todos los campos donde jugó, fué 
para dejar en ellos una señal de caba
llerosidad y de simpatía. Por eso y  por
que ha sido uno de los jugadores ciuda- 
rrealeños que más intuyeron el sentido 
posicional del fútbol, lo traemos, con el 
mayor de los agrados, a nuestras pági
nas. El lector que nos haga la merced 
de seguirnos, podrá leer lo que nos ha 
dicho.

—Amigo Rafael, ¿ cuánto tiempo reti
rado del fútbol?

— Seis años. Lo bastante para hacerlo 
definitivamente.

— ¿Y  cuantos en el D. Manchego?
—Desde su fundación, mejor dicho, 

desde su reorganización en los últimos 
tiempos, hasta la retirada. Cinco tem
poradas y en ellas muchas alegrías y  al
guna que otra tristeza.

— ¿Cuáles fueron las alegrías?
— Aquel campeonato de Castilla de 

Aficionados. Fué una campaña memo
rable. Entonces jugábamos, casi por afi
ción y ¡hay que ver qué temporada aque
lla la de 1944-45!

— ¿Otro recuerdo más?
— No podía faltar el del célebre par

tido contra el Almoradí, que en diez mi
nutos marcamos cuatro goles. Daba gus
to ver cómo se remontaba una diferencia 
de cingo goles, aunque al final, por mala 
suerte nos vimos eliminados del campeo
nato nacional, aunque sin merecerlo. Son 
cosas del fútbol.

— ¿Con qué jugador te entendiste me
jor en el Manchego ?

— Indudablemente que con mi primo 
Antonio Coll: Formábamos los dos el ala 
derecha de la delantera y era tal la com
penetración que teníamos, que no hacía 
falta que nos mirásemos para saber 
adonde había de ir la pelota.

— ¿Muchos futbolistas en la familia?
—Casi toda ella. Ultimamente jugába

mos tres primos: los dos hermanos Coll
y  y»-

— Tú que has visto de cerca el fútbol 
de antes y el de ahora, ¿cuál era más 
eficaz ?

— Indudablemente el de antes, pero no 
hay que negar que el fútbol ha. ganado 
en belleza lo que ha perdido, en eficacia. 
Antes jugábamos, aunque yo pueda ser 
una excepción, más briosamente, pero
con menos ligazón,........... ....
- — ¿Tú, por qué estilo te defines?

— Si pudiese hacerse una aleación en
tro la técnica y el coraje, sería lo ideal.

pero como esto es imposible, me defino, 
claramente, por el fútbol de hoy, aunque 
con un poco más de tiro a gol.

— ¿ Y  del D. Manchego actual ?
— Buen equipo. De esto no me cabe la 

menor duda, pero tiene el defecto de que 
junto a grandes' partidos, nos da una 
“charlotada” , valga el símil taurino.

— ¿Destacados de hoy?
— No será menospreciar a nadie si cito 

a Torres, Valch, Adolfo, Carbonell, Niño

R A F A E L  BEBERIDE

y Rodríguez. Son a mi entender los más 
completos del equipo. Grandes jugadores, 
jóvenes y con gran cariño a los colores 
mancheguistas.

— Yendo a otra cosa, ¿qué opinas 'de 
loa árbitros?

— En todo el tiempo que he jugado no 
he sido sancionado ni una sola vez, lo 
que demuestra que puedo hablar con se
renidad, pero yo creo que el Grupo IV, 
ha tenido casi siempre desgracia con los 
■del “pito". Yo he visto eliminar al Man
chego de la Copa de Aficionados, por

capricho de un árbitro y muchas cosas 
más.

— ¿Es necesario el robustecimiento de 
la autoridad arbitral?

— Desde Luego; pero con la máxima 
responsabilidad. Todo lo que se haga pa
ra que el fútbol no degenere en paáón, 
será siempre de mi agrado, pero toda 
lo que se haga porque el árbitro sepa en
cauzarlo, sin resiones ni artidismos, se
rá, no solamente de mi agrado si no del 
buen aficionado.

— Para terminar, ¿qué entrenador de 
los que tuviste fué el más completo?

— Sin dudarlo, Ricardo Alvarez. A ér 
le debe el fútbol de Ciudad Real mucho.

— ¿Y  a vosotros, los viejos?
— Nada. Jugábamos por cariño, a nues

tra tierra. Pero nos gustaría, algún día, 
podernos reunir aquellos que entonces 
jugábamos y  formar un equipo, aunque 
sólo fuera para jugar media hora.

— ¿Cuáles son aquellos?
— Prieto y  Povedano, porteros; Cua

dra, Víctor, Mena y  Emiliano, defensas; 
Solana, Mateo y Marín, medios, en la de
lantera, yo, Col I, Col II, Luis Juan y 
Poblete. Un equipo que recordaría mu
chos triunfos.

* *  ■*
ARCO, se ha complacido en entrevis

tar a Beberide y  el cronista, testigo de 
muchas proezas mancheguistas, lo brin
da a sus lectores. Porque en Beberide 
ha encontrado siempre al amigo y al 
caballero q.ue todo lo dió por el fútbol 
y concretamente por el D. Manchego.

HACHE.
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